

Un grand jury fédéral présente des charges contre l'attaquant de l'ambassade de Cuba à Washington



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Un grand jury fédéral des États-Unis a présenté des charges contre l'individu qui a attaqué le siège de l'ambassade de Cuba à Washington, le 30 avril dernier.

Un communiqué de presse du Bureau du procureur du district de Columbia signale qu'Alexander Alazo, arrêté quelques heures après les faits, est inculpé pour attaque violente contre un fonctionnaire étranger ou un local officiel avec une arme mortelle.

Il est également accusé d'endommager les biens appartenant ou occupés par un gouvernement étranger aux États-Unis et du port d'une arme à feu et des munitions dans l'intention de commettre un grave délit.

La note rappelle que le 1er mai dernier le juge Michael Harvey a arrêté Alazo sans caution dans l'attente de procès et précise que l'individu en question a tiré environ 32 coups de feu avec un fusil d'assaut sur

l'ambassade de Cuba à Washington.

S'il est déclaré coupable, il est passible d'une peine de 10 ans de prison pour décharger une arme à feu durant un délit de violence et de 10 ans de prison aussi pour endommager exprès des propriétés d'un gouvernement étranger.

Pour le transfert d'un État à un autre d'une arme à feu et des munitions, Alazo peut être condamné jusqu'à cinq de prison.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/229511-un-grand-jury-federal-presente-des-charges-contre-lattaquant-de-lambassade-de-cuba-a-washington>



Radio Habana Cuba